

Conseil scientifique du CNRS

Recommandation

Objet : Nominations aux postes de direction concernant les affaires scientifiques

Le Conseil Scientifique du CNRS regrette que les nominations des nouveaux Directeur Général Délégué à la Science et Délégué Général à la Valorisation se soient produites sans consultation du CS. Le Conseil considère que puisque son rôle consiste à conseiller le CNRS dans ses décisions concernant la recherche et la politique scientifique, il devrait être consulté pour avis sur de telles nominations.

Sans remettre en cause les prérogatives du Président du CNRS, le CS considère qu'un comité d'identification de candidatures devrait être systématiquement mis en place dans ces procédures de nomination, comme cela a été fait avec succès pour identifier certains des directeurs d'institut actuellement en fonction.

Bruno Chaudret

Président du Conseil
scientifique

Recommandation adoptée le 6 novembre 2015

19 votants : 19 Pour, 0 Contre, 0 Abstention